

jueves, 09 de marzo de 2023

# Villalobos acompaña a la alcaldesa en la Gala Institucional por el 8M de Castilleja de la Cuesta

Reivindica 'el sentido común y que mujeres y hombres vayan de la mano para conseguir una sociedad más humana, en la que el mérito eclipse al género'



Descargar imagen

Villalobos en Castilleja de la Cuesta, posa con la alcaldesa y las mujeres que han recibido el homenaje institucional en esta edición

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha acompañado a la alcaldesa de la localidad sevillana de Castilleja de la Cuesta, Carmen Herrera, en la gala institucional organizada por el Ayuntamiento con motivo del 8 de Marzo Día Internacional de la Mujer, en la que se ha vuelto a rendir un sentido homenaje a las mujeres representativas del pueblo, por ser 'un ejemplo y representar el esfuerzo, el tesón y la valentía'. Además, Herrera ya había inaugurado la VII edición de la exposición fotográfica 'Con rostro de mujer'.

'Es un honor, de verdad, organizar cada año esta preciosa gala y tener la oportunidad de mirar a

estas mujeres a los ojos y decirles, de corazón, el orgullo que siente Castilleja de la Cuesta, vuestro pueblo, por vosotras", ha afirmado Herrera durante el acto. 'Mujeres trabajadoras. Mujeres que representan el esfuerzo y el tesón. Mujeres libres', ha reiterado la alcaldesa.

En su discurso, Herrera ha destacado que 'en las últimas tres décadas hemos presenciado importantes adelantos en materia de igualdad, en esa lucha por garantizar que las mujeres gocen de los mismos derechos que los hombres y que sean tratadas con igualdad. En el Día Internacional de la Mujer, celebramos y recordamos ese gran esfuerzo y el trabajo que realizan millones de mujeres de todo el mundo en diversos ámbitos de la vida. Sus ideas, sus innovaciones y su activismo están transformando nuestro mundo a mejor. Desde aquí, gracias'.

Fernando Rodríguez Villalobos ha felicitado a las veinticinco mujeres protagonistas de la gala, 'por ponerle a ese mundo propio que demandáis vuestro rostro, vuestra piel'. Villalobos, quien considera que 'queda trecho por recorrer todavía en el camino de la igualdad real', ha apelado a 'la libertad total y al sentido común, para ir de la

mano, mujeres y hombres, porque estoy convencido de que a la extinción absoluta de la violencia de género, a la eliminación de los techos de cristal, a la supresión del preocupante neomachismo y a esa igualdad real, solo podemos llegar de la mano’.

‘Necesitamos una sociedad más humana y más integradora, en la que el mérito eclipse de una vez al género’, ha concluido el presidente provincial, quien felicitaba a la primera edil de Castilleja de la Cuesta por esta iniciativa en pro de la igualdad y de la defensa de la mujer.

### EXPOSICIÓN ‘CON ROSTRO DE MUJER’

La exposición 'Con rostro de mujer', realizada por la fotógrafa Raquel Pérez Adrados, estará expuesta en la Casa de la Cultura de Castilleja de la Cuesta durante todo el mes de marzo.

Durante esta Semana de la Mujer, se desarrollarán varias actividades con las Asociaciones Tarazona, Fibrocasticuesta y AMFE. Además, el Ayuntamiento inaugurará un nuevo rostro de mujeres sobresalientes de la Historia en el Mural de la Igualdad. Asimismo, la artista Cristina del Valle visita Castilleja de la Cuesta con su espectáculo ‘Ellas dan la nota’, en el Auditorio Adelita Oliver, y la coplera Yolanda Ravés ofrecerá un concierto en el Auditorio de la Plaza de España. El programa de actividades incluirá, también, la tradicional Carrera de la Mujer, que partirá el día 11 desde la Plaza de España.

### PROTAGONISTAS DE ESTE AÑO

- M. Mar Sánchez Del Pino, Luisa León March, Rosario Pérez Romero, Mari Carmen Muñoz Gómez, Dolores Gallardo Durán y Manuela Rebollo Vázquez, auxiliares del Servicio de Ayuda a la Dependencia (SAD).
- Salma Boucid, mejor expediente de Primaria del CEIP Gloria Fuertes.
- Julia Carrillo Espejo y Valeria Gordillo Ahumana, mejores expedientes de Primaria del CEIP Hernán Cortés.
- Jimena Cantalejo Pérez, mejor expediente de Primaria del CEIP Juan XXIII.
- María Olivares Rodríguez De Vera, mejor expediente de Primaria del CEIP Luis Cernuda.
- Desireé Ortíz Rosales, mejor expediente de Primaria del CEIP Irlandesas.
- Ada Rubalcaba Serrano, mejor Expediente de IES Alixar.
- María Romero Gil-Bermejo, mejor Expediente de IES Pablo Neruda.



## COMUNICACION

- Carmen Jiménez López De Argueta, como homenaje a una vida: tiene 101 años.
- Inmaculada Fernández, empresaria, dueña del Centro Infantil Gominolas.
- Mari Carmen Ruiz, empresaria, dueña del Centro Infantil Anita.
- Liubov Dybchuk, como símbolo y recuerdo a todas las víctimas de la guerra de Ucrania.
- Manuela Rosales Rodríguez, primera mujer presidenta de la Asociación de Pensionistas Colón.
- Lola García y su hija Tatiana Sánchez, empresarias, dueñas de la Peluquería Lola Camino.
- Lola Montalvo, escritora.
- Estrella López, entrenadora Equipo Femenino Nueva Sevilla.
- Asunción Varo, Eugenia Valverde y Cristina de Luis, mamás de personas con diversidad funcional.